



## Die singende Blume.



Es war einmal ein König, der hatte keine Königin aber eine allerliebste Prinzessin, die er über alle Maßen liebte. Es war aber auch ein herziges Ding, mit langen, blonden Locken, und großen, blauen Augen, und weil es immer so heiter in die Welt sah und jedem froh ums Herz wurde, der es nur anschaute, nannten es die Leute „Prinzesschen Sonnenstrahl“.

Das Prinzesschen hing aber auch mit ganzem Herzen an seinem königlichen Vater, so sehr, daß es sich schon als Kind gelobte, nie einen Menschen lieber zu haben, als ihn.

Das ging nun solange, als es ging. Die Prinzessin wuchs heran, und wurde eine schöne Jungfrau, und es kamen viele Königsöhne und begehrtten sie zur Frau. Sie aber wollte